La vida de Cristo

El Mandamiento Más Importante

Marcos 12:28-34

El versículo para los niños menores

El versículo para los niños mayores

Ama al Señor tu Dios con todo tu corazón, toda tu alma, toda tu mente y con todas tus fuerzas. Marcos 12:30

Ama al Señor tu Dios con todo tu corazón, toda tu alma, toda tu mente y con todas tus fuerzas. El segundo es este: 'Ama a tu prójimo como a ti mismo.' Marcos 12:30-31

Tiempo de Bienvenida

¿Qué son unas reglas que Dios nos ha dado para vivir? ¿Cuál es la más importante? Hoy vamos a aprender de dos reglas que Jesús enseñó que son muy importantes.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada aprendimos como los Fariseos y los Herodianos trataron de hacerle una broma a Jesús con una pregunta. Jesús no se dejó que lo atraparan porque sabía exactamente lo que Dios quería que respondiera.

Después que terminaron de escuchar a la respuesta de Jesús, otro grupo de gente vino a Jesús con otra pregunta. Ese grupo se llamaba los Saduceos. No creían que haya vida después de la muerte. ¿Alguien regresó de la muerte? Sí, Jesús regresó. Los Saduceos estaban seguros que esta pregunta iba a atrapar a Jesús. ¿Piensan que Jesús se dejó que lo atraparan? No, por supuesto que no; y otra vez, él les respondió exactamente como Dios quería.

Mientras que le estaban preguntando a Jesús esta pregunta, otra persona vino para escuchar. Era uno maestro que enseñaba de las reglas de Dios. Cuando escucho la manera que Jesús respondió la pregunta, se quedo asombrado. Después, él también, tenía una pregunta para Jesús.

"¿De todos las leyes y reglas que Dios nos ha dado en la Biblia, cual es la más importante para obedecer?" ¿Qué piensan que Jesús les dijo?

Jesús los vio y le dijo, "El mandamiento más importante es este: Ama a Dios con todo tu corazón, con toda tu alma, con toda tu mente, y con toda tus fuerzas. El segundo más importante es amar a tu prójimo como a ti mismo. No hay mandamientos más importantes que estos."

Bueno, vamos a tomar una pausa por un momento. ¿Qué significan estos dos mandamientos para nosotros? Jesús hablo de cuatro partes de nosotros que tienen que amar a Dios. ¿Cuáles son? El corazón, el alma, la mente, y la fuerza.

¿Cómo puede muestra nuestro corazón amor para Dios? Amamos a nuestros padres, familia, y a nuestros mejores amigos. A veces amamos en hacer unas cosas, por ejemplo, jugando deportes o viendo la televisión. Nuestro amor para Dios siempre debe de ser más que el amor que tenemos para una persona o cosa. Esto se ve cuando decidimos pasar tiempo con Dios.

Saber las dos reglas más importantes para obedecer.

Comprender que si obedecemos estar reglas vamos a conocer a Dios mejor.

Ver en algunas maneras que pueden mostrarles amor a Dios y a otra gente.

Metas de la Lección

La lección del Maestro para los Niños

¿Cómo puede mostrar amor nuestra alma a Dios? Jesús murió en la cruz y regreso a la vida para limpiarnos de nuestros pecados. Si le pedimos a Jesús que nos quite nuestros pecados y que viva en nuestro corazón, entonces nuestra alma va a ser de Él.

¿Cómo puede mostrarle a amor a Dios nuestra mente? Vamos a pensar lo que dice la Biblia. ¿Cómo podemos saber lo que dice? Cuando venimos al estudio bíblico o cuando leemos la Biblia en nuestra casa. Hacemos decisiones por lo que Dios quiere que hagamos.

¿Cómo puede mostrarle nuestras fuerzas amor a Dios? Las actividades que hacemos deben de ser hechas en una forma que agrada a Dios.

¿Cómo podemos amar al prójimo como a nosotros mismos? Cuando tratamos a la otra gente en la misma manera que queremos nosotros ser tratados. Si no queremos que nos digan malos nombres, entonces no debemos de decirle malos nombres a las otras personas. Si queremos que la gente sea buenos con nosotros, entonces tenemos que ser buenos con la gente.

Cuando el hombre escucho la respuesta de Jesús, se animo mucho. Dijo, "Estas bien maestro. Esas dos reglas son más importantes que dejando algo o haciendo sacrificios." Jesús noto que este hombre respondió prudentemente. Después Jesús dijo, "No estas muy lejos de aprendiendo en como ir al cielo." Después de esto, nadie se atravesó a preguntarle a Jesús porque sabían que no podían hacerlo que diga algo incorrecto.

¿Qué otras cosas necesitaba que aprender este maestro de la ley para ir al cielo? Necesitaba que creer que Jesús es el hijo de Dios. Necesitaba que creer que Jesús iba a regresar a la vida después de los tres días que iba a morir en la cruz. ¿Haz hecho esta decisión? ¿Haz dejado que Jesús entre en tu corazón y que te limpie de tus pecados? Si estas listo hoy, habla conmigo por favor.

Actividades de aprendizaje

Traiga papel grueso y largo para que pueda trazar el cuerpo de sus niños. Después en cada parte, corazón, alma, mente, y fuerza: haga que dibujen unos retratos en como ellos aman a Dios en con cada área.

Actividades para memorizar el versículo

Invente una canción para ayudarles a los niños que aprendan este verso mejor.

Tiempo de oración

Pédele a los niños si tienen alguna petición para orar. Ore por estas cosas y usa las escrituras cuando ores. Dales a los niños la oportunidad que oren en voz alta y que le pidan a Dios que les ayude con estos versos. Reacuérdales que Dios siempre esta escuchando.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a limpiar. No haga todo usted. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdeles que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 42 La Ofrende de una Viuda Marcos 12:41-44

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares Para: El Mandamiento Más Importante

¡Hola niños y niñas! Tengo una pregunta para ustedes. (Levante una Biblia.) ¿Qué es esto que esta en mis manos? Sí, muy bien, es una Biblia. Nos dice de Dios y como Dios quiere que vívanos nuestra vida. Dios nos dio muchas reglas que hay que obedecer. ¿Cuál regla piensan que es la más importante?

Hoy vamos a aprender cuales de las reglas son las más importantes que debemos de obedecer. Un maestro escucho que Jesús estaba respondiendo una pregunta. Le gusto la respuesta de Jesús. Mientras que escuchaba él pensó en una pregunta.

Le pregunto a Jesús, "¿Cuáles de las reglas es la más importante para obedecer?"

¿Qué piensan que Jesús le respondió? Le respondió, "la primera regla es amar a Dios con todo tu corazón, con toda tu alma, con toda tu mente, y con toda tus fuerzas. El segundo es tratar a la gente así como queremos que nos traten a nosotros."

Estas muy importante recordar estas reglas. Necesitamos que amar a Dios más que cual que sea persona o cual que sea cosa. Amando a Dios primero nos ayudara a saber como tratar a la gente en a la manera que queremos ser tratados.

El maestro escucho la respuesta de Jesús y se animo mucho. Le dijo a Jesús, "Es correcto. Es muy importante seguir esas dos reglas."

Jesús escucho que tan animado estaba este hombre. Jesús lo vio y le dijo, "Estas muy cerca de aprender como ir al cielo." ¿Qué le faltaba al hombre aprender? Necesitaba que creer que Jesús era el hijo de Dios. Jesús murió en la cruz y regreso para la vida para que podemos vivir con Él, en el cielo. Si comprendemos que Jesús hizo esto para nosotros, entonces sabemos en nuestro corazón que vamos a estar con Él un día en el cielo.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades Para: El Mandamiento Más Importante

Aquí esta una manera divertida para ayudarle a los niños que vean la importancia de no olvidar las cosas importantes. Vaya a un restaurante y llevase unas servilletas, unos paquetes de salsa, u otras cosas, pero no compres una hamburguesa (u otra cosas). Ahora mientras estas compartiendo, dígale a los que compraste una hamburguesa para comer y maestrales la bolsa. Ahora, saca las servilletas, los paquetes de salsa, y las otras cosas y realiza que no te dieron una hamburguesa. ¡Comparte como se te olvido la cosa más importante! Explícales como Dios no quiere que se nos olvide la cosa más importante—amar a Dios y amar al prójimo. ¡No quiere que se nos olvide! (Cortesía de Sermons4Kids)

Practiquen encontrando los versos Deuteronimo 6:5 y Levitico 19:18 en sus Biblias. Necesitaras que abrir sus Biblia a la tabla de contentos para que puedan comenzar a aprender donde se encuentran estos libros. ¡Esto puede ser muy divertido!

Pregúnteles a los niños la razón que Jesús escogió estos dos mandamientos en siendo los más importantes. Pregúnteles a los niños si querrán que alguien los ame con ½ de corazón. Comparte con ellos que Dios quiere lo amemos con todas las partes de nuestro ser. No debemos de amarlo solamente cuando nos conviene o cuando estamos el la iglesia.

Hagan una lección con una meta para ayudarles a los niños a ver como pueden amar a Dios con todo nuestro ser. Traiga un dispositivo electrónico al la clase. Comparte que vas a dejar que alguien lo use—pero que le vas a hacer las baterías (u otra parte del dispositivo). Por supuesto el dispositivo no va a trabajar. Comparte que necesitas todas las cosas para que trabaje. Explíqueles que en la misma manera, Dios quiere que lo amenos con todo lo que tenemos, no solo una parte.

No es día de San Valentín, pero pueden divertirse en haciendo tarjetas de Valentín y dejando que los niños se la entreguen a sus amigos. Escribe "Ama a Dios y a otros" en las tarjetas.